giessener-allgemeine.de

2250 Euro für Jugendarbeit

Von: red Redaktion

3-4 Minuten

- 1. Gießener Allgemeine
- 2. <u>Vogelsbergkreis</u>
- 3. Mücke

Stand: 02.08.2023, 14:51 Uhr



Hürner Schweisstechnik spendet 2250 Euro an das DRK Atzenhain, die Freiwillige Fuerwehr und die Kita Rappelkiste. © pv Mücke-Atzenhain (pm), Strahlende Gesichter bei der

1 von 3

Spendenübergabe in Mücke-Atzenhain: Das Unternehmen Hürner Schweisstechnik hatte gleich drei Schecks zu überreichen, jeweils in Höhe von 1000 Euro an das Deutsches Rotes Kreuz Ortsverein Atzenhain sowie an die Freiwillige Feuerwehr Atzenhain und 250 Euro an die Kindertagesstätte Rappelkiste.

Erlös vom Tag der offenen Tür

Hürner Schweisstechnik ist ein weltweit agierender Anbieter in allen Bereichen der Kunststoffverbindungstechnik und -ausrüstung. Regional verwurzelt, »Global Player« und als »Hidden Champion« ausgezeichnet, produziert die Firma modernste und innovative Maschinen zur Kunststoffrohrverbindung, die in über 60 Ländern zum Einsatz kommen, wie das Unternehmen in einer Pressemitteilung informiert.

Michael Lenz, geschäftsführender Gesellschafter, überreichte im Namen des gesamten Teams die Geldspenden, die aus dem Erlös vom »Tag der offenen Tür 2023« stammen.

Mehr als 1500 Besucher zog es am 8. Juli nach Atzenhain auf das Firmengelände. Neben regionalen Leckereien erwartete die Besucher auf dem Außengelände ein Bier- und Weingarten, eine große »Kids und Teens Erlebniswelt« und das Hürner Nachhaltigkeitsversprechen mit einer »Urban Gardening Aktion«. Ein modernes Arbeitsumfeld, innovativer Maschinenbau, kurzum High-Tech Made by Hürner.

Die Gäste konnten sich bei geführten Firmenrundgängen auf über 10 000 Quadratmetern Werksgelände von den vielen Möglichkeiten überzeugen, die das Unternehmen bietet. Auch die

2 von 3 15.08.2023, 09:49

Themen Arbeiten, Ausbildung und duales Studium waren Teil des Aktionstages.

Firmenbesichtigung bei Übergabe

Bereits im Vorfeld wurde angekündigt, dass der Getränke- und Speisenerlös einem wohltätigen Zweck gespendet wird. Umso mehr freute sich die Geschäftsleitung, dass Bürgermeister Andreas Sommer, die FFW und das DRK von Atzenhain, sowie die KiTa-Leitung Frau Anja Röhmig der Einladung folgten, und in geselliger Atmosphäre mit kleinen Snacks und kühlen Getränken sowie einer kleinen Firmenbesichtigung die Spendenschecks übergeben werden konnten.

Jugendarbeit wird bei der Freiwilligen Feuerwehr und dem DRK groß geschrieben, und bei der KiTa »Rappelkiste« in Atzenhain steht es außer Frage, dass dort die Kinder an erster Stelle stehen. »Solche soziale und gemeinnützige Einrichtungen unterstützen wir gern, und wir freuen uns sehr, dass wir mit einer Spende Gutes tun können. Es ist uns eine Herzensangelegenheit unsere Vereine in Atzenhain und vor allem die Kinder und Jugendlichen zu unterstützen«, so Lenz. Zudem unterstütze das Unternehmen seit vielen Jahren auch soziale Einrichtungen und Vereine, im Ausland.

3 von 3 15.08.2023, 09:49